

ECP – 10 juin 2024 – Cure de Quingey, 19h30

Présents : père Robert, Claire Froehly, Claire Oechslin, Anne de Lurion, Gilbert Painblanc, Pauline Treissac

1. Prière
2. Nouvelles
3. Retour ECP du doyenné

Ce que nous avons retenu de la présentation faite par les membres du conseil diocésain sur la transformation pastorale et les idées que tout cela suscite chez nous :

- Importance des relations de voisinage et de proximité ;
- Investir les marchés du vendredi soir avec une présence dans l'église ; cela se fait au moment de Noël. A d'autres moments, quand les églises sont ouvertes, comme le dimanche après-midi à Chenecey, ou à Buffard quand Anne est présente, il y a du monde qui passe et certaines personnes apprécient d'avoir quelqu'un à qui parler. A Buffard, les prières mises à disposition partent bien également. A la chapelle d'Arc, le cahier à l'entrée se remplit de beaucoup d'intentions et de remerciements pour l'ouverture de l'église. Tout cela pourrait être amplifié si nous trouvions des personnes volontaires pour assurer ce type de permanences.
- Comment former les disciples missionnaires sur notre paroisse ? Comment faire pour que New pastoral se développe encore et rayonne, et devienne une chance pour la paroisse ? Comment apporter cette chaleur fraternelle, chrétienne ? Chacun peut apporter sa pierre de construction.
Tout cela prend du temps. Notre souhait, c'est d'avoir beaucoup de groupes qui marchent bien. Nouvelle édition cette année, mais aussi proposer une telle rencontre à la rentrée en invitant ceux qui voudraient découvrir cette démarche. C'est important que ceux qui participent témoignent.
- Les Vallées : Saint-Vit se retire. Déficit : 5872 € en 2022. Il y aura donc des changements. On ne peut pas supprimer tant qu'on n'a pas quelque chose d'autre à proposer.

4. Repas paroissial

§ **Buffard** : à l'Auberge, pas assez de place (50) et environ 30 € par personne.

§ **Montfort** : le restaurant ferme.

§ **Quingey** : chez Christine, jusqu'à 85 personnes avec la terrasse

§ **Arc-et-Senans** : pas plus de 60 personnes

Faire venir un traiteur à la salle culturelle ?

Foyer Sainte-Anne ? Est-ce que les paroissiens se déplaceraient ? il semble que oui. Proposer d'organiser du covoiturage.

Pour la date, faire attention que ça ne tombe pas en même temps que le repas des anciens d'Arc-et-Senans.

Octobre : dimanche 13 ou dimanche 20 à proposer au Foyer Sainte-Anne.

5. Problème de la sono d'Arc-et-Senans

Devis de 6079,20 € (société Prêtre et Fils). Apparemment l'installation serait vieillissante (amplis trop petits par exemple) et il faudrait a priori mettre une installation neuve. Ce montant étant très élevé, il faudrait contacter d'autres et demander plusieurs devis, avec notamment un devis avec juste la réparation de ce qui ne fonctionne pas, sans tout refaire à neuf.

6. Retour sur la profession de foi et la première des communions

§ Profession de foi

Retraite de profession de foi au Foyer Sainte-Anne : les jeunes étaient très à l'écoute.

La célébration était très belle.

Le rôle des catéchistes et de nous tous est d'aider ces jeunes à grandir dans leur foi

§ Première communion

Atmosphère très recueillie dans l'église. Procession à l'intérieur en raison de la météo qui n'était pas favorable. 16 enfants du caté, mais seulement 10 ont fait leur première communion. La satisfaction était au rendez-vous.

Pèlerinage paroissial

Pas beaucoup de participation cette année-ci : 26 inscrits au départ, mais 3 se sont désistés ...grosse perte financière. 470 € encaissés alors que le bus a coûté 905 €.

Les dernières années, environ 32 à 37 personnes, mais il y avait une quête complémentaire dans le bus. Est-ce qu'il faut maintenir ce pèlerinage ?

Une possibilité serait d'aller au Montroland qui n'est pas très loin, lieu de pèlerinage des Portugais. Une communauté de l'Arche se situe juste à côté et un restaurant assez grand à proximité également.

Pèlerinage comme projet d'année ? Lien avec la catéchèse, avec un fil conducteur ? Impliquer les paroissiens ?

Est-ce qu'on supprime ? Nécessité de quelqu'un qui prenne cela en charge.

Il sera nécessaire de voir le point de vue des catéchistes sur ce sujet. Espérons qu'au Pèlerinage de Notre Dame du Chêne du 18/08 prochain, il y aura beaucoup de gens.

7. Questions diverses

§ Nuit des églises

Daniel Cathelin et Bernard s'en chargent pour le 29 juin

§ Période estivale

Du 20 août au 19 septembre, père Robert sera au Congo.

§ Dernière réunion autour d'un repas : lundi 23 septembre à 19h chez Claire Oechslin.